Titulo: Productores de chocolate mostrarán sus productos en el Poliedro

Fecha: 09/07/2016

Publicado por: Juan

Productores y empresarios del ramo chocolatero tendrán espacio

en el Poliedro de Caracas del 29 de septiembre al 2 de octubre, con

motivo de la IV Expoferia Internacional del Chocolate 2016, para

mostrar sus productos y servicios a más de 30.000 personas.

"El máximo evento de cacao y chocolate del país, reunirá en su IV

edición a productores, artesanos, emprendedores y empresarios del

ramo, y además contará con la participación de especialistas

internacionales en la materia", anunció la Fundación Nuestra Tierra en

un comunicado de prensa. A su vez, indicó que ya se inició el proceso

de preventa e invitó a los productores a que reserven su stand.

La fundación destacó que, con el fin de resaltar la calidad del mejor

cacao del mundo y enaltecer la labor de los productores, el encuentro

contará con diferentes atracciones y sorpresas para agrado de los

asistentes.

Quienes deseen formar parte del evento deben comunicarse a través de

Twitter e Instagram: @fundatierra / Facebook: Fundación Nuestra Tierra

/ o en la página web: www.fundacionnuestratierra.com.ve. También

pueden llamar al (0212) 751-08-34 / 754-09-25.

Leer más

en: http://www.elmundo.com.ve/noticias/negocios/consumo/productore

s-de-chocolate-mostraran-sus-productos-e.aspx#ixzz3ziTxS9n0